
後援会だより

Juntendo N o .2 6 954

医学部後援会

＜後援会　三役会＞
平成24年11月11日（日）午後 5 時より、来年度の後援会活動について、総会（6月第 4 土曜）に

むけて三役会（会長、副会長、監事）を開催しました。出席者 11 名。
内容は以下の通りです。
Ｉ．報告事項

1．平成 24 年 7 月 21 日開催の「父母会新役員歓迎会」に白岩会長、中村・平野副会長が出席。
親睦を深めたとの報告がありました。

2．平成 24 年 8 月 27 日開催の「第 5 回医学部同窓会、父母会、後援会、三会懇親会」に吉川・
平野副会長、河本監事が出席。三会の連携の必要性を再確認しました。

II．審議事項
1．褒賞募集の件

・募集告知について平成 24年度はHPへの掲載、順天堂6病院、関連 5 病院への掲示、茶崖
への掲載、講座教授への推薦依頼等で告知の強化を行ってきましたが、今後もこれを継続
することとしました。
なお、審査については従来通り同窓会にお願いする。褒賞金額については従来通りとすることにしました。

2．名簿改訂版作成の件
・平成 25 年度は、5 年毎に冊子版を発行する年にあたるので、次の点を改訂して平成

25 年 3 月卒業分までを含んだ冊子・改訂版を作成することにしました。
①表紙デザインの決定
②会員表記を漢字に統一
③物故会員の削除
④巻末に索引（会員名、学年名、卒年）をつける

・部数、作成費について、見積もりを確認しました。
3．建学 175 周年募金の件

・後援会手持ちの資金より応分の寄付金を予算建てする（次回の建学記念は平成 25 年度
の 200 周年と思われるため）。

・会員の方へ寄付を募る。案内文書を作成し口座を開設し震災募金と同じ手法をとる（1 口 1 万円）。
以上の案でまとめました。

4．案内通知問題の件
・平成 24 年度総会案内時に実施した全会員に対する「後援会資料送付についてのアンケート」

の結果（送付希望 378 件、送付不要 365 件）をふまえて今後の取り組みについて検討しました。
5．高齢役員対策の件

アンケートにて資料送付不要と返答された方については役員退任と考えることにしました。
6．会員資格の件

会員資格については、会費未納者が多いことから以前より協議してきましたが、当面
従来通り終身とし、資料送付可否アンケートを継続し動向を見据えることとなりました。

7．役員改選の件
三役会では、次期会長候補者に古川善行副会長、監事候補者に河本武、三留康義現監事を
推薦することとなりました。
以上の事項について、平成 25 年 3 月 2 日（土）開催予定の役員会に提案することに致します。

（医学部後援会　副会長　吉川　弘二）




